



晃陽

<目指す生徒像>

- たしかな学力をもつ生徒
- 豊かな心をもつ生徒
- 強い体力・気力をもつ生徒



第7号

学校だより 令和4年11月15日

宇都宮市立晃陽中学校長 加藤 悦宏

～生徒が安心して力を発揮できる学校

向寒の候、皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。

中学校は、行事が続き慌ただしく毎日が過ぎていますが、生徒たちにとっては充実した日々となっているようです。3年生は受験が近づいてきました。新型コロナやインフルエンザ対策にも気を付けていきたいと思えます。

文化祭

2年ぶりに文化祭を開催しました。午前中は合唱コンクールと吹奏楽部の演奏。午後は「少年の主張」と「英語スピーチ」の代表生徒による発表、そして、有志発表と充実した文化祭になりました。コロナ対策として、ご来賓の方々の招待を控えさせていただいたり、保護者の皆様の参観を制限させていただいたりしましたが、来年は皆様にも存分にお楽しみいただければと思います。



新人大会県大会

11月11日（金）から、運動部活動の県大会が行われました。今回は4つの部が出場し、それぞれ健闘しました。



県大会



- ・卓球部（男子）（団体） 1回戦惜敗
- ・野球部 1回戦惜敗
- ・剣道部（女子）（個人） 本澤さん 2回戦惜敗 渡邊さん 1回戦惜敗
（団体） 1回戦惜敗
- ・サッカー部（上河内中・田原中との合同チーム） 2回戦惜敗

みんな、がんばりました！

とみやふるさとまつり

11月6日（日），吹奏楽部が参加しました。素敵な演奏に聴衆の皆様から大きな拍手をいただきました。これからも，地域に貢献できる生徒であってほしいと思います。

※12月にはアンサンブルコンテストに出場予定です。

